

# *Cuba et l'Allemagne renforcent leurs liens à la Fête Internationale pour la Paix*

---



CUBA

ALEMANIA



La Havane, 4 août (RHC).- Les participants à la 11e édition de la Fête Internationale pour la Paix qui se tient chaque année dans la localité de Graal-Müritz, en Allemagne, ont élevé leurs voix pour renouer les liens d'amitié qui unissent les peuples de nos deux pays.

Le site officiel du Ministère des Affaires Étrangères de notre pays a fait savoir que la rencontre a rassemblé des personnalités de la vie politique et sociale de l'Allemagne et que l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays, René Juan Mujica y a assisté en compagnie de centaines de personnes qui se sont prononcées contre la guerre.

Le diplomate a adressé des salutations aux participants dans lesquelles il a mis l'accent sur l'engagement et sur l'apport de Cuba à la lutte pour la paix et aux sentiments d'amitié et de solidarité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64765-cuba-et-lallemagne-renforcent-leurs-liens-a-la-fete-internationale-pour-la-paix>



**Radio Habana Cuba**